

# Santa Marta repara la Isla del Soto tras los daños de la riada

- El Consistorio elimina el socavón que el agua dejó en enero en el Picón
- Han rellenado el terreno con 330 metros cúbicos de arena
- Se solicitó la declaración de zona catastrófica al Gobierno



La edil de Medio Ambiente, Marta Labrador, con trabajadores municipales en el Picón de la Isla del Soto. EÑE

## EL DETALLE



### RETIRADA DE MALEZA

→ En febrero del año 2023 tras otra riada, se acometieron trabajos de retirada de maleza en una superficie de 21.000 metros cuadrados, de los que 13.000 abarcan la zona del Picón y la orilla de la Isla del Soto bordeando la zona de la pesquera.

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado los trabajos para acondicionar la zona del Picón de la Isla del Soto, un espacio que quedó totalmente inundado y anegado con la última crecida del río Tormes el pasado mes de enero. Una situación que, además, provocó un profundo socavón en el terreno.

En este contexto, los primeros trabajos han consistido en rellenar este hueco con 330 metros cúbicos con arena de la propia Isla del Soto y compactar el terreno para evitar otros daños. “Precisamente las características de la Isla hacen necesario que las intervenciones sean constantes y todavía más en la zona del Picón, que debido a su proximidad con el río, sufre de manera frecuente las consecuencias de las crecidas del río”, explicó la concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador.

Una vez que se asiente esta primera capa, el Consistorio procederá a echar por encima otra capa de zahorra para hacer más resistente el terreno ante las acometidas del agua. “Con esta primera actuación, hacemos de nuevo transitable este espacio de la Isla del Soto sin riesgo para

los peatones”, detalló la edil.

Los trabajos de acondicionamiento del Picón han supuesto para el Ayuntamiento una inversión total de 6.806 euros. Lo que se pretende con esta actuación es “mantener en las mejores condiciones la Isla del Soto de cara a la temporada de invierno, y permitir que siga siendo un espacio de uso y disfrute para vecinos y visitantes”, señalan desde el Consistorio.

Ante los acontecimientos del pasado mes de enero con la suelta de agua del pantano por parte de la Confederación Hidrográfica del Duero tras las intensas lluvias, el Ayuntamiento de Santa Marta, a instancias de la Junta de Castilla y León, recabó los datos necesarios para solicitar la declaración de zona catastrófica al Gobierno. Debido a que la crecida del Tormes fue más intensa de lo habitual y las consecuencias más significativas en el Picón. A la espera de la aprobación de esta declaración y ante la inminente llegada de la temporada de lluvias, el Consistorio ha decidido ejecutar el acondicionamiento de esta zona de la Isla del Soto para recuperar su estado habitual, ya que con frecuencia acusa los efectos del agua.



La entrega de premios del concurso de Pequeños Talentos. EÑE

## Santa Marta premia el talento infantil y la igualdad de oportunidades

*Santa Marta de Tormes*— El Consistorio de Santa Marta de Tormes entregó los premios del concurso anual de Pequeños Talentos que cada año se convoca con motivo de la celebración del 25-N para que los alumnos de los centros educativos de Santa Marta muestren su percepción de la igualdad de oportunidades desde un punto de vista creativo.

Los concejales Marta Labrador y Juan Carlos Bueno han sido los encargados de hacer entrega del primer premio y los dos segundos premios, consistentes en tres lotes de libros y

material de papelería. Los premios de la edición de 2024 han recaído en: “Trabajo en equipo” de Naiara Velasco, del Colegio Miguel Hernández que se llevó el primer galardón.

El segundo premio recayó en “Las Sinsombrero contra los hombres grises”, de María Carabias, Zoe Sánchez, Ariadna Martín y Alexia García, de 6º de Primaria del Colegio Miguel Hernández. El otro segundo premio fue a parar a “La balanza del género”, de Zoe Domínguez, de 6º de Primaria del Colegio Carmen Martín Gaité. EÑE



## Gala solidaria a favor de AERSCYL en Pedrosillo

La localidad armuñesa de Pedrosillo el Ralo acogió la segunda edición de la gala solidaria organizada por la asociación Armuña Cultus. La cita sirvió para recaudar fondos para la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCYL). EÑE



## Los escolares de Alba, de visita en el Consistorio

El Consistorio de la villa ducal ha recibido la visita de un nutrido grupo de escolares del colegio Santa Teresa que han podido conocer tanto las instalaciones como el funcionamiento básico de la Administración local. EÑE